

**EMISIÓN 224ª MxE RADIO, desde Europa para el MUNDO**  
**[Mexicanos por España](#) transmitió en vivo.**

**conductor Antonio Muñiz**

**18 de abril a las 02:40 ·**

**<https://www.facebook.com/mexicanosporespana/videos/142115027919294/>**

En su programa “Mexicanos por España”, el conductor Antonio Muñiz anunció que “el próximo miércoles 28 de abril, a las 19:00 horas de la Ciudad de México, vamos a transmitir a través de nuestra plataforma de Youtube, el primer debate Chilango, donde vamos a tener la oportunidad de conocer las plataformas y propuestas de quienes buscarán la primera Diputación Migrante de la Ciudad de México y con esto representar a la comunidad chilanga residente en el extranjero.

“Vale la pena, es la primera vez que vamos a tener esta figura, yo la verdad es que estoy muy entusiasmado, y espero que nos puedan acompañar en esta emisión que vamos a tener el miércoles 28, en punto de las 19:00 horas. Yo sé que es un poquito tarde por acá, van a ser, 19 y 7, las dos de la mañana. Si tiene chance de desvelarse véalo en vivo para que pueda hacer preguntas y le respondan y, en caso de que no, se queda la transmisión ahí en la plataforma para que la pueda disfrutar en cualquier momento”.